

**Intervención de la diputada Luissana Ramos Pineda, con relación a los efectos del huracán “John”.**

**La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:**

En desahogo del sexto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la diputada Luissana Ramos Pineda, hasta por diez minutos.

**La diputada Luissana Ramos Pineda:**

Estimadas amigas y amigos legisladores, como hemos sido testigos, en los últimos años, nuestro Estado ha sufrido por los impactos de diversos fenómenos naturales; hoy, ocupo esta Tribuna de manera respetuosa para hablar sobre los estragos provocados por “John”, que tras su impacto dejó inundaciones y deslizamientos de tierra, causando

daños significativos en nuestra infraestructura y economía, pero sobre todo, en nuestras hermanas y hermanos guerrerenses.

“John” dejó en claro que la fuerza desbocada de la naturaleza, es impredecible y no concede tregua alguna, en apenas cuatro días, llovió el 80% de lo que llueve en un año y, se espera que la depresión tropical Once-E traiga consigo lluvias intensas en las costas de Guerrero, por lo que hacemos un llamado encarecido a la población de alejarse de los cauces de ríos, ubicarse en lugares altos y acercarse a los albergues, así como seguir las indicaciones de las autoridades.

A escasos 11 meses de que el huracán “Otis” nos golpeará con una

vehemencia como nunca antes habíamos conocido, las heridas que nos dejó tras su paso, hoy se han vuelto a abrir.

Los estragos causados por “John” son incuantificables: inundaciones, derrumbes, el colapso de vialidades y cortes en las vías de comunicación en prácticamente todo el Estado de Guerrero.

Lamentablemente, las pérdidas a causa de “John”, no sólo fueron materiales, el daño que nos ha causado, va más allá de la pérdida de hogares, de las pertenencias y enseres familiares. Con su paso, dejó una profunda herida en el corazón de quienes perdieron un ser querido, sabemos que, es imposible entender y dimensionar el dolor por el que están pasando.

Por ello desde esta Tribuna, con humildad y consciente de la alta responsabilidad que me han confiado mis hermanas y hermanos guerrerenses, quiero decirles: ¡no están solos.

Desde aquí quiero hacer un reconocimiento público a los hombres y mujeres que han puesto su empeño, alma y corazón, para salvaguardar la vida y la integridad de las y los guerrerenses, en especial a nuestra Gobernadora Evelyn Salgado Pineda, quien una vez más, nos demostró su amor y compromiso por Guerrero, coordinando de manera personal las acciones de asistencia integral y de reconstrucción a la población damnificada en diversas regiones de la Entidad, mediante las brigadas dentro de la estrategia de Fuerza Operativa Guerrero.

Gracias a las acciones encabezadas por nuestra Gobernadora Evelyn Salgado Pineda, ha sido posible implementar jornadas médicas, brindar atención a las personas afectadas, garantizar el abasto y disposición de medicamentos y la entrega de ayuda humanitaria para las familias afectadas.

Además, hemos visto cómo es que han trabajado sin descanso para

liberar, rehabilitar y restablecer las carreteras afectadas y recuperar la conectividad lo antes posible y asegurar que la asistencia llegue a toda la población.

Al compromiso y la entrega de la gobernadora, se han sumado los esfuerzos de quien ha sido el mejor Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y de la primera mujer presidenta de nuestro país, Claudia Sheinbaum quien, en su primera gira, llegó a Guerrero, acompañada de su gabinete, reuniéndose con la gobernadora y los alcaldes de los municipios afectados, para evaluar los daños e iniciar con un censo que garantice la entrega de los apoyos necesarios a las familias damnificadas y, al mismo tiempo, continuar con las acciones de reconstrucción y de recuperación económica para nuestro Estado.

Además, durante su conferencia matutina del día de hoy, anunció que se volverá a reunir con autoridades del Estado y, que desde el Gobierno Federal, se destinará lo que haga

falta para la recuperación de Guerrero.

Gracias Presidenta.

A nombre de las y los guerrerenses, desde esta Tribuna, quiero expresarle nuestro más sincero agradecimiento, por la ayuda que nos ha brindado en estos momentos tan difíciles. Su apoyo y solidaridad, son invaluable para nosotros.

Estoy convencida que de la mano de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y de nuestra Gobernadora Evelyn Salgado Pineda, trabajaremos con transparencia, el amor y la honestidad que representa la cuarta transformación.

Reconocemos su incasable labor y dedicación para la pronta recuperación y atención de las familias afectadas. Gracias por estar siempre pendiente de las y los guerrerenses.

Con mis compañeras y compañeros diputados, en nuestros recorridos hemos podido ver de cerca, como el crecimiento del agua alcanzó niveles no esperados por las familias, se llevó siembras, se llevó ganado, se llevó parte del patrimonio y sustento familiar que con tanto esfuerzo habían construido.

Las y los guerrerense, hoy más que nunca, necesitan del apoyo de todas y todos los mexicanos.

Compañeras diputadas, compañeros diputados, a nombre del Grupo Parlamentario de Morena, muy respetuosamente les extiendo una invitación a que nos hermanemos bajo un espíritu de unidad y solidaridad con las familias damnificadas.

La unión que podamos alcanzar en este Recinto Legislativo será fundamental para la recuperación de Guerrero, y es que juntos podemos lograr más que individualmente.

Es prioritario que tengamos muy presente, la importancia de la unidad, pues es bajo este principio, que podremos trabajar juntos hacia un objetivo común: el bienestar de las y los guerrerenses.

En estos momentos difíciles, hagamos a un lado nuestras diferencias y brindemos el apoyo mutuo que nos permita caminar como una misma fuerza capaz de superar los obstáculos y alcanzar nuestro objetivo: la pronta recuperación de Guerrero.

Compañeras y compañeros diputados, desde cualquier espacio que representemos hagamos votos para sumar a las acciones enfocadas a salvaguardar la integridad y el bienestar de las y los guerrerenses.

Nuestra prioridad es y debe ser, siempre el bienestar del pueblo de Guerrero, que sepan que no están solos.

La grandeza de Guerrero, vive en la fuerza la resiliencia, el coraje y la unidad de la gente.

Gracias.